
REUNIÓN 3 (4 DE MAYO DEL 2023) 

 TEMA: Tercer reunión y segunda mesa de trabajo con vecinas, vecinos y 

autoridades 

 HORA: 9:00 am  

 LUGAR: Segunda Sección del Bosque de Chapultepec 

 ASISTENTES: 20 personas aproximadamente 

 TEMAS TRATADOS: 

Como se acordó en la reunión del 3 de mayo del 2023; se llevó a cabo la segunda mesa de 

trabajo con vecinos y vecinas de las diferentes colonias que se encuentran dentro del área 

de influencia del proyecto. En la anterior reunión se acordó se presentaría información más 

específica sobre el tema de arbolado y minas, que fueron las inquietudes que externaron la 

mayoría de los vecinos. En la reunión celebrada el día 4 de mayo estuvieron presentes la 

Secretaria de Movilidad, Secretaria de Obras y Servicios, Dirección del Bosque de 

Chapultepec, Secretaria de Gobierno, Supervisión de obra civil, Secretaria de Gestión 

Integral de Riesgos y Protección Civil de la Ciudad de México, así como los representantes 

de las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO) de algunas de las colonias 

dentro del área de influencia (Daniel Garza, América y 16 de septiembre). 

En la reunión se dio respuesta a la inquietud de los vecinos con respecto al trazo del 

Cablebús Línea 3 Chapultepec, altura de las torres, número de torres, profundidad de 

excavación, área de construcción, funcionamiento, costo y minas; tema de minas en la zona   

resulta de suma importancia para los vecinos que ahí habitan, ya que indican es un 

problema constante desde la constitución de la Colonia Daniel Garza. Sobre el tema se les 

presentó el estudio de mecánica de suelos y geotecnia, así como el plano del trazo del 

proyecto y en específico de la estación 5 Panteón de Dolores. Los vecinos recibieron de 

manera puntual la información sobre el tema de minas en la zona y en específico se les 

comentó que se encontró una “cavidad” durante la perforación para realizar una pila para 

la cimentación de la estación y se les informó que esta llevaría un tratamiento especial para 

evitar cualquier situación. Con respecto a este tema en particular, gran parte de los vecinos 

asientes continuaron externando su preocupación por lo que se acordó dar seguimiento. 

Por otro lado, se retomaron las inquietudes con respecto al arbolado y los trasplantes en la 

zona, para esto se les brindó información por parte de un experto en el tema quien de 

manera puntual brindó información sobre el tratamiento que cada árbol lleva antes, durante 

y después del trasplante, además de hacer mención de normas oficiales a la que se apegan 

para realizar dichos trabajos. Se comentó que dentro del área de construcción de la estación 

5 Panteón de Dolores (300m2 de desplante de construcción) se encuentran 32 árboles, de 

los cuales 24 ya se trasplantaron y 8 siguen en tratamiento para poder hacer el movimiento 

de estos, la ubicación de los árboles se aclaró que sería dentro de las inmediaciones de la 

estación y se comentó que estos están siendo evaluados constantemente para verificar su 

estado. 

Con el tema anterior surgieron varios comentarios de los vecinos en contra de los 

trasplantes, o cualquier trabajo que implique árboles o áreas verdes, una de las vecinas de 

nueva cuenta se pronunció en contra y en total desacuerdo a la construcción del proyecto 

e indicó que realizaría lo posible para detener los trabajos y cerrar avenidas; así como 

realizar difusión en redes sociales para invitar a más vecinos a sumarse a su causa. 



Aunado a lo anterior se realizó la propuesta de conformar un comité vecinal encargado de 

la supervisión de los trasplantes para que se tuviera la tranquilidad de que estos se estén 

realizando de manera correcta y garantizar su viabilidad en su nuevo sitio, a lo que las 

autoridades accedieron e invitaron abiertamente a que dicho comité fuera conformado y 

organizado por ellos mismos. 

 ACUERDOS: 

La reunión se tornó un tanto complicada con tantos y diversos puntos de vista, así como la 

insistencia en temas independientes al Cablebús Línea 3 Chapultepec; por lo que los 

mismos vecinos decidieron dar cierre a la segunda mesa de trabajo sin antes realizar los 

siguientes acuerdos: 

1. Conformación de comisión vecinal para vigilancia y seguimiento sobre trasplantes de 

árboles (ya realizados)  

2. Mesa de trabajo para problemática de minas 

3. Mesa de trabajo sobre accesibilidad de las colonias aledañas hacia el Bosque de 

Chapultepec 

4. Mesa de trabajo sobre problemáticas y necesidades vecinales en las colonias aledañas. 

5. Reunión para mañana viernes 5 de mayo a las 12pm para firma de acuerdos y realizar 

recorrido con autoridades para visualizar él área donde se realizaron los trasplantes de los 

24 árboles y él área donde se encuentran los 8 árboles restantes a realizar trasplantes. 

6. Firma de acuerdos por escrito con cada uno de los representantes de las Instituciones 
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